

Frases de la semana

José Luis Gil, secretario regional de CCOO:

"Las medidas de Zapatero son audaces y valientes con los más débiles (pensionistas y trabajadores) y son pusilánimes con las fuerzas del capital y los mercados, a los que se ha plegado"

Cayo Lara, coordinador federal de IU:

"Muchos militantes y simpatizantes del PSOE están tristes por la decisión que ha adoptado un Gobierno que se denomina socialista y obrero"

José María Barreda, presidente de la Junta:

"Deseando larga vida al Rey saludamos a Sus Altezas Reales, los Príncipes de Asturias, que simbolizan la continuidad, la estabilidad y el futuro"

Francisco Núñez, presidente regional de NNGG:

"Estuvimos al raso en una noche desapacible (frente a RTVCM), pero mereció la pena pues nuestro objetivo era luchar por la libertad y contra la censura"

Carmen Casero, diputada regional del PP:

"El gobierno socialista ha convertido Castilla-La Mancha en la pequeña Grecia de España"

María Dolores de Cospedal, presidenta regional del PP:

"La mejor solución para salir de la crisis es que Zapatero se vaya a su casa"

Braulio Rodríguez, arzobispo de Toledo:

"Es necesario que el mundo islámico respete las costumbres de los ciudadanos de otros lugares del mundo que no profesan el islam, al igual que aquí (en España) se les puede aceptar"

INTERPONE UN CONTENCIOSO La Junta exige información sobre el uso del agua del trasvase

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha acordado interponer un recurso Contencioso-Administrativo contra la negativa de la Confederación del Segura (CHS) a que Castilla-La Mancha intervenga como parte legítima en la tramitación de 61 expedientes que otorgarían a regantes del Segura derechos sobre caudales procedentes del Trasvase Tajo-Segura.

Según la Junta, Castilla-La Mancha considera que al tratarse de derechos de aguas procedentes de la cabecera del Tajo, en caso de autorizarse, perjudicarían seriamente los intereses de la Comunidad Autónoma sobre las aguas que discurren por su territorio.

Inicialmente se presentó un requerimiento ante la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, para que revocase esa decisión, y ante la falta de respuesta de la Dirección General, el Gobierno de Castilla-La Mancha también ha decidido recurrir ese silencio administrativo por el que quedaría rechazado el requerimiento.

En este sentido, el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, ha explicado por qué el Gobierno regional ha decidido recurrir los expedientes de la CHS en los que no son parte interesada. Y es que, a su juicio, *"cualquier utilización del agua del trasvase tiene que ser con transparencia y también con nuestro parecer"*.

El consejero ha recordado que la Confederación Hidrográfica del Segura no consideraba parte interesada a la Junta de Castilla-La Mancha en la concesión de regadíos a personas que riegan con agua del trasvase Tajo-Segura.

Esas concesiones de regadío, según Sánchez Pingarrón, *"afectan al agua del Tajo y afectan a los intereses de Castilla-La Mancha"*.

CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA Araújo reivindica al 'padre Tajo' en el Día de Europa

La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, presidió en las Cortes de Castilla-La Mancha el acto institucional del Día de Europa. Acompañada del presidente de las Cortes, Francisco Pardo, Araújo que *"hoy estamos celebrando el Día de Europa, y es también la Unión Europea la que busca defender y garantizar al Padre Tajo. Por eso, para nosotros este día tiene unas connotaciones especiales"*.

En el acto, la vicepresidenta destacó que aparte de la paz, la solidaridad y la igualdad, uno de los principios básicos de la Unión Europea es garantizar la sostenibilidad, y es *"precisamente la Unión Europea, a través de una Directiva Marco del Agua, la que nos exige a todos los países y regiones que conservemos nuestras aguas con la cantidad y la calidad adecuada"*.

Además se ha referido al lema de esta celebración, "Año Europeo de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social", reafirmando el compromiso del presidente Barreda con este fin, reflejado en la elaboración de la Estrategia para la Lucha contra la Pobreza hasta 2020, que está siendo preparada en colaboración con las entidades sociales y locales de Castilla-La Mancha.

